



Nous sommes dans ce temps où l'Eglise naît avec Jésus ressuscité

Le dimanche de la divine Miséricorde
Les disciples sont dans la joie,
Jésus leur dit de nouveau :
« La paix soit avec vous,
de même que le Père m'a envoyé, moi aussi je
vous envoie. »
Ayant ainsi parlé, il répandit sur eux son souffle,
et leur dit recevez l'Esprit Saint.

La joie de la résurrection, c'est celle qui vient après la peur,
c'est la joie de la paix, qui remonte d'une situation si désespérée que rien désormais pourra leur ravir.
C'est la joie et la paix qui viennent de la foi en Jésus.

À chaque assemblée dominicale comme aujourd'hui,
Jésus nous souhaite la paix par la voix du prêtre.
« La paix soit avec vous ».

Pour les apôtres et pour tous les chrétiens,
la résurrection du Christ est un événement fantastique qui a tout changé :
Christ est ressuscité !
Sa puissance d'aimer les habite.

La puissance de la grâce était en eux tous :
cet amour accueilli le jour de notre baptême,
un amour tellement puissant qu'avec notre participation,
il nous transforme complètement au point de nous faire voir tout autrement les réalités matérielles.

Tout ce que nous possédons est cadeau de Dieu,
tout homme est un frère en Christ.
Nous formons une grande famille.
En ce temps pascal, que notre Père du ciel nous façonne à son image.

Diacre Claude Amiaud